

Colima, estado donde se acumulan los desaparecidos

Por: Heidi de León Gutiérrez. 20/11/2021

Colima, México, Avanzada (11/11/2021).- Colima es un pequeño estado de apenas 750 mil habitantes con grandes problemas de seguridad. La entidad no sólo padece la violencia homicida, también enfrenta una grave crisis por la desaparición de personas.

En sus últimos datos, la Red de Personas Desaparecidas en el Estado señaló que los desaparecidos sumaban 1700, pero la cifra podría ser mayor por aquellos caso que no se denuncian antela Fiscalía del Estado.

Entre las personas desaparecidas en la entidad se encuentra el caso de José Aguiano Gaytán de 61 años de edad fue reportado como desaparecido el pasado 30 de octubre y desde ese día hasta la fecha no existe ninguna información para conocer su paradero.

Sus familiares reportaron que José fue visto el sábado 30 de octubre cuando salió de su domicilio a bordo del taxi número económico 5, del sitio Puerta de Hierro, que él mismo conducía.

Aunque ya existe una denuncia ante la Fiscalía General por el hecho, y los taxistas-amigos y conocidos de José- realizaron una brigada para localizarlo, no hay mayor información.

El 23 de abril de este año, tres mujeres, con domicilio en Quesería en Cuauhtémoc, desaparecieron cuando se dirigían a la población de Tonila en Jalisco. Desde esa fecha, nada se sabe sobre Lucía Trillo Rangel, de 23 años; Rosario Guadalupe Sánchez Pérez, de 24 años, y Liliana Lisbeth Martínez Flores, de 35 años.

En marzo de este año, Luis Arturo Romero Candia de 31 años de edad fue reportado como desaparecido y aún no se sabe nada sobre él.

El 15 de octubre 2021, en Jalipa, Manzanillo fue visto por última vez, Alejandro Flores Martínez de 24 años de edad, quien está reportado como desaparecido.

Mientras que, el pasado 1 de noviembre de 2021 fue vista por última vez en la Central de los Rojos en la capital del estado, Gretel Rothfuss Mata de 36 años de edad. La mujer se encuentra en calidad de desaparecida.

En tanto, Jasson Adrián Fonseca Núñez fue reportado como desaparecido el 23 de abril de este año. El joven de 23 años de edad trabajaba en los municipios de Armería y Tecomán. Sus amigos y familiares iniciaron una campaña en redes sociales para solicitar información que permita encontrarlo

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Diario Avanzada

Fecha de creación

2021/11/20